



pro-interplast, Samstag, 13. August 2022

Unser 8. Hilfstransport für die Ukraine ist erfolgreich beendet

Drei Fahrzeuge so voll wie noch nie.

Danke an die Helfer vor der Fahrt, während der Fahrt und an die Spender!

Geladen hatten wir 550 Fussbälle von der Postbank für Flüchtlingskinder und Waisenkinder in der Ukraine, 500 Thermosbecher von der Postbank, sowie 100 Woldecken mit deren Logo...

Vom Asklepios Krankenhaus Seligenstadt haben wir (tausende!!!) Kanülen, Spritzen und weiteres medizinisches Material bekommen.

Mercedes Benz Frankfurt hat uns hunderte "Erste Hilfe"-Kästen zur Verfügung gestellt, die für uns ausgemustert wurden. Durch eine Barspende vom Kegelerverein Mömmlingen konnten dringend benötigte medizinische Materialien für Pneumothorax Verletzungen besorgt werden, die zur Erstversorgung von verletzten Soldaten an der Front verwendet werden.

Der Pflegedienst Gelbke aus Mainhausen hat uns kurzfristig einen Transporter zur Verfügung gestellt.

pro interplast konnte aus weiteren Spenden und durch den Pflanzenverkauf mit der Gärtnerei Löwer die Kosten des Transportes finanzieren, sowie weiteres medizinisches Material, Lebensmittel, 1 1/2 Paletten Feuchttücher, 50 Schlafsäcke, Camping Gas, Insektenschutz und spezielle medizinische Erstversorgung für Soldaten liefern.

Vor Ort wurde pro interplast Seligenstadt e.V. und alle Mitfahrer mit einem Dankesbrief des Volunteers Support Ukraine ausgezeichnet.

Danke nochmals an alle!

